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○加藤　慎也会長
帯広ローターアクトクラブと姉妹提携を
結んでいる韓国の安養大学ローターアクト
クラブを訪問し、交流会を行ってきました。

安養大学ローターアクトクラブの活動は、学生の強み
をいかし日中に学童にあたる施設で子供たちの指導を
行ったり、「市民大学」という職業訓練所での奉仕活動
を行っていました。訪問した際に、食事の配膳や皿洗い
を行い、子供たちとゲームをして遊ぶなど、直接的な奉
仕活動を行っているという実感が持て、帯広ローターア
クトクラブの活動にも必要な観点だと強く感じました。
同じ「奉仕」という目的を持ったローターアクトク
ラブ同士でも、国や社会のニーズが変われば、活動の
形態が変化することがわかりました。我々も常に有効
性を意識しながら活動を行っていかなければならない
と気づかされた交流会でした。

○齋藤　智教次年度会長
この度、次年度会長を拝命致しました。

帯広ローターアクトクラブに在籍して6年
目。過去に2630地区伊勢南ローターアクト

クラブにて2年。合計8年ローターアクト活動をして参
りました。私は現在、音更神社の神職をしており、神
社界では神職になり神社に勤めることを「就職」では
なく、「奉職」という言葉を使います。公のために職を
奉ることは自分自身の力ではなく、多くの人の思いや
導きがあってこその立場と考えます。
このような大きなチャンスを与えられ、次年度会長
になることを「奉職」として肝に銘じ、今までのクラ
ブ活動の経験を生かし、クラブ活動の質の向上、会員
の意識向上に勤め、提唱頂いているロータリークラブの
皆様の名を汚さぬよう、活動させて頂きます。これから
も帯広ローターアクトクラブの活動に変わらぬご理解、
お力添えを賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

○永守　祥嗣幹事
全国研修会について
仙台市で開催されたローターアクト全国
研修会に9名で参加してまいりました。全国

各地の活動の発表があり、水源地の清掃活動や海外研
修、HPの活用法などこれから活動を進めるうえで、取
り込んでいければと思うものが数多くありました。
全国のアクターが集まった会場では、さまざまな方
言が飛び交い、全く違った習慣の話などをしながら交
流しました。自分の町についていかにアピールするか、
意識しながら交流を行った結果、持っていった名刺を
全て配りきった会員もいました。
現在の会員について
帯広ローターアクトクラブにはさまざまな業種の会
員がおり、異業種間の交流を行う場として非常に大き
な意味を持っています。会員各自がそれぞれの職業分
野を生かした例会を展開し、活動を行っています。現
在26名で活動しております。
次年度、ローターアクトの地区大会のホストが帯広
に回ってくる中、今年度で6名の会員が卒業します。
「アクトで活動させてみたい」と考えていらっしゃる方
がいましたら、ご紹介いただければと存じます。よろ
しくお願いいたします。
■会長報告 奥　周盛会長

先日の日曜日にIMがありました。帯広RCからは40名
ほど参加しました。
IMはIntercity Meetingの略で、日本語訳では都市連合
会といいますが、この会合の目的は、会員相互の親睦
と知識を広めることです。
かつては、IGF（Intercity General Forum）と言ってい
ました。これは私が入会する以前ですが。
2007年版の「ロータリー情報マニュアル」によると、
IGFとは『ロータリー情報及び教育の手段として研究・
討論する会合。ガバナーから任命されたリーダーが司
会をし、参加クラブより提出された事項について意見
を出し合い、討論をし、経験豊かなロータリアンのカ
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■プログラム
ローターアクト委員会工藤　大輔委員長
・今年度、次年度会長挨拶・会の現状と入会案内・事業報告



・出席報告 石神　美代出席委員
3月5日の例会 会員総数102名（内出席免除会員10名）
本日の出席者数65名
・ニコニコ献金 田巻　成男親睦活動委員
小白　智志会員
本日の例会を担当させていただきます。
工藤　大輔会員
本日例会を担当させていただきます。帯広ローター
アクトクラブへのよりいっそうのご理解とご協力をお
願い致します。
金崎　信二会員
グリーンジャンボ宝くじ販売にご協力いただきあり
がとうございます。当たりますように。
神谷　昭典会員
3月2日開催の2007年2008年度国際ロータリー第2500地
区第6分区都市連合会の懇親会「カラオケ大会」で「うまか
ったで賞」をもらいました。ロータリーの友情に感謝します。
合田　倫佳会員
会葬御礼（父　三浦　吉巳）
和田　賢二会員・佐藤　幸宏会員
小澤　昌博会員・野村　文吾会員
本日担当例会（2月27日）させていただきます。
よろしくお願い致します。
國枝　千秋会員
出席表彰４年
佐藤　幸宏会員
半期終了しました。ありがとうございます。
曽我　彰夫会員
長い期間留守にしてすいませんでした。徐々に離陸
しますのでよろしくお願いします。
･お誕生祝い
田森　由宗会員・栂安　雅満会員・後藤　健二会員
石原由美子会員・工藤　大輔会員

・配偶者誕生祝
橘　　精三会員・田中　一郎会員・金子　　進会員
野村　一仁会員・金子健太郎会員・曽我　彰夫会員
・ご結婚祝い
和田　賢二会員・田守　由宗会員・國枝　宏有会員
■次週プログラム予定

3月12日「創立記念夜間例会」（ロータリー情報委員会）
（記録保存委員会）

ウンセラーが助言をし、最後の全体討論では、ガバナ
ーから選ばれた元RI役員のゼネラル・リーダーが概評
をする』という会合です。
いまのIMよりも、かなり厳格な会合であったことが
窺えます。
今回のIMは2部構成で、一つは特別講演として、黒岩
彰氏の「スポーツ・社会とのかかわり」と題する対談
と、もう一つは、真田正樹氏による「小野智華子さんの
水泳から学ぶ」というテーマの基調講演がありました。
今回のお二人の話に共通するキーワードは、「オリン
ピックとメダル」と思って私は、聞いていました。
目標を持つ事によって大きく飛躍する人生、そして
挫折と挑戦の繰返しの人生、そんな人生のドラマを、オ
リンピックのメダルが象徴しているように感じました。
■３月誕生祝 （親睦活動委員会）

矢野　治夫会員S  8.3.22 田守　由宗会員S18.3.  5
内木　泰永 〃 S18.3.25 栂安　雅満 〃 S23.3.  7
星屋　洋樹 〃 S24.3.18 後藤　健二 〃 S33.3.  3
石原由美子 〃 S34.3.12 工藤　大輔 〃 S40.3.20
■ゲスト紹介

帯広ローターアクトクラブ 会長　加藤　慎也様
幹事　永守　祥嗣様 次年度会長　齋藤　智教様
■米山奨学生紹介

ミーシャーコーテェアラ・スラリー様
■会務報告

奥原　宏幹事

a帯広北RC、夜間移動例会開催のご案内
日　時　平成20年3月21日（金）午後6時30分
場　所　弁慶　9丁目店

s帯広西RC、3月20日（木）祭日のため休会と致します。
d帯広西RC、夜間移動例会開催のご案内
日　時　平成20年3月27日（木）午後6時30分
場　所　北海道ホテル
■各委員会報告

・米山奨学委員会 讃岐　武史委員長　
ミーシャーコーテェアラ・スラリー様（米山奨学生）
帰国のご挨拶とクラブより記念品贈呈
・プログラム委員会
木村裕氏委員長3月19日(水)テーブルマスターの日に
ついての説明　別紙資料参照のこと
・新世代奉仕委員会
小白　智志理事より新世代奉仕委員会アンケートのお願い
・ロータリー情報委員会
渡辺喜代美委員長より第7回ロータリー寺子屋の開催案内
3月19日(水)18:30～テーマ「ロータリーの目的とは」
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